

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 12 de mayo de 2025



El Congreso Camacol Verde superó las expectativas

El evento que se llevó a cabo el 8 y el 9 de mayo en Bucaramanga, dejó varias reflexiones, entre ellas, el aporte de la construcción sostenible para ganarle la carrera a la informalidad. A las conferencias de los invitados nacionales e internacionales se sumaron el reconocimiento 'Edge Champions' y la entrega de los 'Premios Camacol Verde'. [Ver más](#)

#CamacolInnova

Datos que Construyen

Un reciente informe de 'Coordenada Urbana' reveló que el 24% de las viviendas nuevas vendidas en Colombia las adquirieron compradores no residentes en la región donde se construye el proyecto. De este total, 8,8% corresponde a compras realizadas por extranjeros o colombianos que viven fuera del país, y 15,2% a colombianos que invierten en departamentos distintos al de su residencia. [Vea el informe completo](#)

#CamacolInforma



Postule sus proyectos a los premios BIM, ¡plazo hasta el 16 de mayo!

Aún está a tiempo de presentar sus proyectos a los 'Premios Excelencia BIM', que destaca la adopción del Building Modeling Information (BIM) para mejorar la productividad empresarial y la transformación digital del sector constructor. ¡El plazo vence el 16 de mayo! [Ver más](#)

#CamacolInnova

¿Cómo ha evolucionado la metodología BIM en el país?

Queremos contar con la participación de los empresarios del sector de la construcción para conocer los avances, desafíos y oportunidades en la transformación digital. Por eso, le invitamos a responder la Encuesta Nacional BIM antes del 23 de mayo de 2025. Además, podrá participar en el sorteo de 1 pase doble a la 'Cumbre de Inteligencia Artificial (IA)' que se realizará en agosto en Cartagena. [Ver más](#)

#CamacolInnova



¡Inscríbese al Encuentro Nacional de Ventas con tarifa preferencial!

El plazo para inscribirse con descuento al 'Encuentro Nacional de Ventas', que se realizará en Medellín el 25 y el 26 de junio, vence el 16 de mayo. Allí, líderes, ejecutivos y profesionales de ventas compartirán experiencias sobre estrategias comerciales, tendencias de mercado y transformación digital, entre otros temas. [Inscripciones](#)

#CamacolInnova

Informe Jurídico

Lea esta semana la Resolución 2492 del 7 de mayo de 2025 de la Comunidad Andina, sobre el recurso interpuesto por Colombia contra la resolución que suspendió la medida de salvaguardia a las importaciones de barras de hierro o acero corrugadas. Además, se destaca el boletín de la Procuraduría General de la Nación sobre la vigilancia preventiva para garantizar la participación y la legalidad en el ordenamiento ambiental de la Sabana de Bogotá. [Ver más](#)

#CamacolInforma



Camacol en las regiones

Esta semana la agenda regional de Camacol tiene varias novedades: ruedas de negocios del sector constructor en Cúcuta, Montería y Sincelejo; actividad sobre la póliza decenal y sus aspectos legales, en Cartagena; además, Expovivienda, en Bogotá, y Feria de vivienda, en Armenia, entre otros eventos. [Ver más](#)

#CamacolInforma

rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 05/13/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..